



OFFICE DE MANAGEMENT ET DES RESSOURCES HUMAINES	
OMRH	
Recu le:	4-12-17
Heure:	2017-0108
Par:	<i>[Signature]</i>

Primature

SG/HJ/cad/00003460

Port-au-Prince, le 30 novembre 2017

Monsieur Josué PIERRE-LOUIS
Coordonnateur Général
de l'Office de Management et des Ressources Humaines (OMRH)
En ses bureaux.

Monsieur le Coordonnateur Général,

C'est avec un certain sentiment de gêne que je vous adresse la présente pour déplorer l'utilisation d'un email écrit au Secrétaire Général de la Primature en mai 2017 par Monsieur Yves LAFORTUNE, en introduction de son article publié dans le Nouvelliste du 24 novembre dernier s'élevant contre la façon de procéder pour la mise en place du Grand Corps des Administrateurs d'État par l'Office de Management et des Ressources Humaines (OMRH).

Cette référence abusive et mal fondée serait de nature à m'associer, dans l'opinion publique, à cette campagne menée par l'intéressé contre cette mission confiée par l'Administration MOÏSE-LAFONTANT à l'OMRH.

Afin de dissiper tout doute sur la question, je voudrais vous réitérer formellement tout mon support à cette initiative que mène rondement l'OMRH sous votre leadership avisé, avec des sacrifices quotidiens de tout le personnel, ce dont ma proximité institutionnelle avec vous m'amène à être le témoin privilégié.

Je me fais violence pour ne pas réagir dans les journaux à l'article de Monsieur LAFORTUNE, car j'ai fait le choix de ne me laisser jamais entraîner à débattre dans les médias des affaires publiques confiées à ma charge, à moins d'y être forcé. Je tiens néanmoins à exprimer à toute l'équipe de l'OMRH et à vous-même mon soutien le plus entier dans cette initiative, tout comme dans tous les chantiers stratégiques que l'OMRH conduit aujourd'hui avec une maîtrise reconnue et appréciée, pour une vraie réforme de l'État, jalon incontournable pour placer enfin le pays sur les rails du changement véritable et du développement tant souhaité.

Je saisis cette opportunité pour vous renouveler, **Monsieur le Coordonnateur Général**, l'assurance de ma gratitude pour la tâche inestimable que vous accomplissez pour la Patrie, de mon indéfectible solidarité et de ma haute considération.

